

## Taller de la Comisión de Cultura en Córdoba

En el marco del encuentro federal que realizó CAME en Córdoba, el área de Cultura generó una reunión de Comisión en la que participaron representantes de entidades y asociaciones, y empresarios locales, a quienes se les presentó la Comisión y la función que viene desarrollando.

El objetivo de esta jornada presencial, al recorrer los distintos puntos del país, es federalizar el alcance de las actividades que viene realizando la Comisión de Cultura de CAME y su compromiso con los temas comunes a la actividad cultural, en pos de motorizar las industrias culturales.



Moccioli y Goy

La reunión fue presidida por la coordinadora de CAME Cultura, **Alejandra Moccioli**, quien estuvo además acompañada por **María Belén Goy**, responsable de la Comisión de Cultura de FEDECOM.

En ese marco, **Moccioli** destacó la importancia de realizar este tipo de talleres regionales para dar a conocer las necesidades que tienen las Industrias Culturales y trabajar en conjunto para su desarrollo con la entidad local convocante en cada encuentro, en este caso con FEDECOM.

Luego se realizó la presentación a cargo de **Cristina Siragusa**, directora del Observatorio Audiovisual de Córdoba del mapa Federal de la Industria Audiovisual, donde se pudo observar el impacto de la industria audiovisual en las distintas provincias del territorio argentino.



Acto seguido se generó una ronda de conversación entre los diferentes sectores presentes, donde se plantearon la problemáticas y necesidades de los distintos sectores culturales de las distintas localidades.



Este encuentro recibió la visita de **Alfredo González**, presidente de CAME, y del **Alberto Kahale**, vicepresidente 1° de CAME, quienes brindaron una palabras en reconocimiento del sector y a la importancia que tiene la labor que viene desarrollando en cada rincon del País articulando con las entidades afiliadas a CAME.



Para coronar esta actividad, se realizó en el marco del Consejo Federal de CAME, donde se firmó un convenio con la APAC- Asociación Productores Audiovisuales de Córdoba- donde CAME avala una Diplomatura en Gestión de Empresas Audiovisuales, en la Economía del Conocimiento.



Alfredo Gonzales junto a Mariano Joaquín García

Seguidamente la Comisión de Cultura, realizó una visita guiada al Museo Emilio Caraffa y al Palacio Ferreyra, donde participaron activamente directivos de CAME. Destacamos que dicha actividad fue organizada por la Agencia Córdoba Cultura.



Remarcamos que, en este encuentro, que tuvo lugar dentro de la Agenda Federal de CAME, se logró analizar la coyuntura actual, las problemáticas que afectan a las industrias culturales y avanzar en la planificación de las próximas acciones en la región.

Por consultas con el área de CULTURA de CAME, dirigirse a: [cultura@came.org.ar](mailto:cultura@came.org.ar)